



La Feuille Paroissiale

Communauté locale Notre-Dame de l'Assomption

14^e année – N°155 – MAI 2024

Offices et intentions des messes du 5 mai au 2 juin

Dimanche 05/05 : 6^e dimanche de Pâques B

09h30 : Messe pour les époux GERARDY-DEVIGNE, les époux DEVIGNE-RAPHAY, et les époux KUPPERS-GERARDY

Jeudi 09/05 : Ascension du Seigneur

10h00 à Petit-Rechain

11h00 à St Antoine et 18h00 à Notre-Dame des Récollets.

Dimanche 12/05 : 7^e dimanche de Pâques B

09h30 : Messe pour Mr Georges DONNIN

et Messe pour les époux Georges et Mariette LOUIS-KOTTEN

et Messe pour Mme Monique FERIRE-CIUTI (*1^{er} anniversaire du décès ce 16/05*)

Dimanche 19/05 : Pentecôte B - Premières communions

10h00 : Messe pour Mr Jean JOSPIN et son épouse Jeanne VANDEN BROECKE

et Messe pour Mme Jeanne-Marie JOYANT

Dimanche 26/05 : La Sainte Trinité B - Professions de Foi

10h00 Messe pour Mr Cyrille LIBERT et son épouse Marie-Louise HAUSMANN

et Messe pour les époux ANTOINE-BAAR, les époux DAUMEN-BAYARD,

Mme Micheline TASQUIN, Mr Joël DARIMONT et Mr Marcel POTELLE

Dimanche 02/06 : Le Saint-Sacrement du corps et du Sang du Christ B

09h30 Messe pour Mme Jeanne VANDEN BROECKE (*de la part de la confrérie du Sacré Viatique*)

et Messe pour Mr Marc HURARD (*Anniversaire du décès : le 1^{er} juin*),

son papa José et sa maman Germaine

Divers

Collectes prévues pour les mois de mai et début juin

Dimanche 05/05 : Pour les **Besoins de notre église**.

Dimanche 30/05 : **Dimanche des médias chrétiens**

Les médias et les outils de communication sont omniprésents dans notre vie, du GSM à la TV en passant par Internet ou les périodiques en papier. Il est fondamental que les chrétiens y soient actifs. Le diocèse de Liège est en première ligne : il promeut la radio RCF-Liège et IRCF ; il dispose de son Service de Presse, qui organise le site Internet, qui va être rénové, il anime une page Facebook et Instagram, il diffuse une Newsletter chaque semaine, il rédige des articles liégeois dans « Dimanche » et il assure la publication du journal officiel « Église de Liège ». Tous les diocèses contribuent à rédiger et diffuser le journal leurs informations sur le site national Cathobel.

Notre Eglise est présente sur les médias publics grâce aux messes TV, aux messes radiodiffusées et à l'émission « Il était une foi ». Si tout cela entraîne des frais considérables en matériel et en personnel, cela nous permet de transmettre une info fiable, de développer le sens de notre foi, de refléter une image d'Eglise dynamique et porter une espérance dans notre société. Merci de votre générosité pour nos médias !

Vous pouvez verser sur le compte BE93 3631 4768 5267 de asbl Evêché de Liège avec la communication « Médias chrétiens »

Dimanche 02/06 : Pour les **besoins de notre église**.

Résultats des collectes précédentes

Dimanche 07/04 : Pour les **Besoins de notre église** : 18,00 €

Dimanche 21/04 : Collecte prescrite pour les **Vocations** : 7,30 €

Chapelet

Tous les **mercredis** à saint Remacle de 08h00 à 08h30 (*adoration de 9h00 à 9h30*) et à St Joseph de 18h00 à 18h30. Tous les **jeudis** à 16h30 à St Antoine, suivie de l'**adoration** à 17h30 et messe à 18h00.

En ce mois de mai, mois de Marie, le chapelet médité sera prié après chaque messe du mardi à Petit-Rechain.

Confessions individuelles

A St Antoine, tous les vendredis **sur rendez-vous** de 17h00 à 18h00 au 0471/772447.

Messes de Pentecôte

Samedi 18/05 : 18h30 à Dolhain.

Dimanche 19/05 : 11h00 à St Antoine et 18h00 à Notre-Dame.

Lundi de Pentecôte 20/05 : 10h00 aux Surdents.

Si vous avez une connexion Internet

Vous trouverez les horaires des messes, les feuillets paroissiaux et pas mal d'informations et de renseignements de l'Unité pastorale Jean XXIII sur le site Internet : <https://www.paroisses-verviers-limbourg.be> avec les liens vers d'autres sites qui pourraient vous intéresser.

Prier avec le Saint-Père – Mai 2024

Prions pour que les religieuses, les religieux et les séminaristes grandissent dans leur parcours vocationnel grâce à une formation humaine, pastorale, spirituelle et communautaire qui les conduise à être des témoins crédibles de l'Évangile.

Collecte pour l'entraide

Vous pouvez toujours glisser votre participation dans la **petite maison** à votre disposition.

Vous pouvez aussi verser votre participation (*minimum 5 €*) au compte BE69 2480 3005 5478 de PAROISSE N-DAME ENSIVAL avec la communication « Entraide paroissiale ».

Merci pour le don de 15 €.

Les intentions de messe à Ensival

S'adresser à Lionel LIBERT (0474/382182 après 17 heures)

L'offrande est fixée par l'Évêché à 7 € pour la Messe.

Vous pouvez aussi la demander par mail : paroissenda.ensival@gmail.com et verser sur le compte BE69 2480 3005 5478 de PAROISSE N-DAME ENSIVAL avec la communication « Messe pour...le... ».

Agenda du mois de mai

Vendredi 17 mai : 19h00 – 21h00 à St Joseph, « **Verviers Ardent** » par et pour les jeunes.

Samedi 18 mai : 14h30 devant l'église St Remacle, Marie-Madeleine CRICKBOOM jouera des airs variés sur le « Carillon itinérant Reine Fabiola » de Mons, véritable instrument de **concert** en plein air. Il y aura aussi quelques surprises, car étant au niveau du sol, le carillon peut donc être facilement accompagné d'autres musiciens. Jacques STOTZEM sera l'un des invités. Après-midi carillonné entièrement gratuit !

Samedi 18 mai : 14h00 à St Joseph, **L'événement de Pentecôte sur Verviers**. C'est l'expérience d'une Pentecôte vivante vivifiante que la fraternité A Jésus Par Marie (AJPM) vous propose de vivre en doyen. Nous laisser renouveler, émerveiller, découvrir ce à quoi nous sommes appelés ; à travers des ateliers, des temps de prière, une soirée spéciale pour les jeunes ; avec des intervenants venant de France, de Londres qui ont donné, expérimenté l'Amour de Dieu qui nous envoie l'annoncer au monde entier. Que vous soyez jeunes ou diversement jeunes, seul, accompagné ou en famille venez découvrir...

Ils y sont arrivés ! Ces pèlerins d'Espérance

Oui, ils y sont arrivés ! Il s'agit de 69 enfants qui, pendant des mois, se sont astreints aux exigences de la catéchèse ; mêlant des jeux, des questionnements et des découvertes sur la personne de Jésus au désir de l'accueillir comme ami dans leur vie. Pour autant que ces moments seront le début d'une grâce à privilégier dans leur relation à Jésus. Ces enfants se veulent des prophètes et sentinelles dans notre monde qui se robotise. Autant ces jeunes nous invitent à revisiter notre sens de communion, autant ils vont relever la pertinence de la foi (*confiance*) à professer en Dieu et dans l'Homme. Cette mission prophétique va trouver sa pertinence en s'inscrivant dans un contexte marqué par un temps et un espace. L'espace d'une communauté paroissiale et le temps d'une célébration liturgique. Prendre le temps pour son enfant. Redonner place et honneur à la spiritualité de l'émerveillement, de la confiance et de l'abandon.

Extrait de l'édito de notre curé-doyen Stanis Kanda dans la Feuille du Centre-Ville du 5^e dimanche de Pâques.